



# L'EURO ET L'UE : Y RESTER OU EN SORTIR ?

*Attac53 vous invite à participer à une soirée-débat*

**MARDI 13 MAI 2014 à 20 h 00**  
**salle du VIEUX CHÂTEAU**  
**à LAVAL**



En présence de deux invités :

- ◆ Aurélien Bernier, collaborateur au « Monde diplomatique »
- ◆ David Cayla, membre des Économistes atterrés

---

Aux dernières élections européennes de 2009, le taux d'abstention s'était établi à 60% pour la France et avait atteint 80% dans plusieurs pays d'Europe de l'Est. Le 25 mai prochain, ces élections pourraient se transformer en océan d'abstention.

Pour la majorité de la population, l'UE et son outil monétaire : l'euro, sont perçus comme source d'austérité, de régression sociale, de chômage, ce qui amène partout en Europe le développement du mécontentement populaire.

Qu'apporte l'euro à la France ?

Que pourrait faire la France hors de l'euro ?

***C'est l'objet de ce débat.***

**VENEZ NOMBREUX !**

*La salle sera ouverte dès 19 h 30 pour une représentation scénique de 20 mn « Le tribunal des banques ».*